



RdV

CASTELLTERÇOL

El alcalde CiU recibió al exconseller Milà

El exconseller de Medi Ambient i Habitatge, **Salvador Milà** visitó el pasado sábado la población de Castellterçol. Milà realizó un recorrido por el casco urbano acompañado por el cabeza de lista de Progressistes Independents de Castellterçol-ICV, **Ramon Cordero** y por el responsable comarcal de organización de ICV, **Jordi Comas**. El diputado de ICV, pese al sentido preelectoral de la visita, fue recibido por el actual alcalde de CiU, **Manel Vila**, antes de visitar lugares emblemáticos como la Casa Museo de Prat de la Riba y pasearse por el mercado.

La candidatura del PIC-ICV aspira a hacerse un espacio en el próximo consistorio local por lo que Milà y Cordero se mostraron "ilusionados y esperanzados con poder llevar a cabo políticas de izquierdas y ecologistas de verdad en Castellterçol". RdV

SANT CELONI

Castaño promete bus urbano gratuito para los mayores de 60 años

Joan Castaño quiere favorecer y mejorar la capacidad de movilidad de la gente mayor en Sant Celoni y de todas aquellas personas con disminución. Por este motivo propone que a partir de septiembre de este año, estas personas, residentes en Sant Celoni, puedan utilizar los autobuses urbanos de forma gratuita. Joan Castaño afirma que quiere "continuar haciendo políticas sociales que supongan una mejora de la vida cotidiana de la gente y seguir trabajando para ampliar los servicios de los cuales puedan disfrutar. Añade que estas propuestas concretas, dirigidas a la gente mayor, demuestran que "desde el Ayuntamiento sabemos escuchar y somos sensibles a las demandas y problemas de nuestros ciudadanos. Los socialistas gobernamos para la gente, no tenemos ningún otro interés que mejorar, día a día, la calidad de vida de las personas que viven en Sant Celoni y La Batllòria. Nuestro trabajo siempre ha sido llevar a cabo políticas para favorecer su bienestar". J.P.

CARDEDEU

La CUP da a conocer su lista

La Candidatura d'Unitat Popular de Cardedeu ya ha presentado su lista. La nueva formación organizó una cena a la que asistieron los miembros y simpatizantes de la candidatura de Cardedeu y algunos miembros de la candidatura d'Unitat Popular de Sant Celoni, entre ellos el número 2 de la lista, **Albert Ventura**. La cabeza de lista de la Cup de Cardedeu es **Carles Roca** de 42 años y participante en numerosas entidades del municipio. Roca es seguido de **Marta Cordoní**, **Pere**

Coma, **Montserrat Barrios**, **Plàcid Fusté**, **Ramón García**, **Andreu González** y **Marc Sanjaume**. El ex diputado del parlamento catalán por ERC y uno de los socios fundadores de Ràdio Televisió Cardedeu, **Jaume Rodri**, ocupa el decimoséptimo lugar de la lista. A. M.

SANT CELONI

La CUP propone crear huertos municipales para la gente mayor

La Candidatura de Unitat Popular (CUP) asegura que el modelo de ocio por el que se apuesta desde diferentes sectores, basado en el arte del consumismo desmesurado, no le interesa a la gente mayor. Cuesta imaginarnos, dicen, ver a nuestros abuelos yendo arriba y abajo del centro comercial que en breve se inaugurará en el municipio. Primero porque consideran que no son los destinatarios de la mayoría de los productos que se ofrecerán y segundo porque no tendrán dinero suficiente para comprarlos. Desde la CUP, para procurar una vejez digna para la gente mayor, se apunta la idea de crear huertos de titularidad municipal para que sean cultivados y gestionados por personas jubiladas o pensionistas que no dispongan de ningún otro huerto. La alcaldable **Montserrat Vinjets** ha manifestado que estos huertos los cederían de forma gratuita a sus cultivadores. Para la CUP con esta iniciativa se aprovecharía el hecho de que los más jóvenes pudieran conocer los trabajos agrícolas y las producciones que se hacen. J.P.

BIGUES I RIELLS

El PP presentó una candidatura que aspira a gestionar el municipio

El sábado, 5 de mayo, **Daniel Peralta**, candidato a la alcaldía de Bigues i Rielles por el Partido Popular presentó a su equipo. Ante unas cien personas que se congregaron a cenar en el Restaurante Can Barri, se presentaron los principales ejes del programa electoral.

Peralta definió a su equipo como el adecuado para esta nueva etapa en el Ayuntamiento, en el que todos los demás partidos renuevan sus candidatos e indicó que en el mismo se combinan la experiencia de los ocho años en el consistorio, los dos últimos en el equipo de gobierno, y las nuevas aportaciones del resto de personas de la candidatura.

La candidatura está formada por **Mateo González Moya**, **Pepita Hernández**, **Vicente Márquez**, **Roser Bataller**, **Carlos Veito**, **Carlos Garrido**, **Yuraima Márquez**, **Matilde Fernández**, **Genaro Tena**, **Maite Alfageme**, **Loli Pulido** y **Germán de Río**, siendo los suplentes **Pablo Caballero**, **Valentín Olano** e **Inés Maturana**. RdV

MOLLET

Un error deja en suspenso la lista de Ciutadans en Mollet

Junta Electoral de Zona proclamó el pasado día 30, todas las candidaturas presentadas en Mollet del Vallès, con la excepción de la de Ciutadans-Partit de la Ciudadanía. La razón, según explicaba su responsable comarcal, **Pedro Velarde**, es que la Junta detectó un error en la paridad de los suplentes, cosa que comunicó al representante local de esta formación en el plazo previsto. El representante local de Ciutadans, sin embargo, no pudo enmendar este error en el plazo previsto ya que se encontraba de viaje. Ciutadans-Partit de la Ciudadanía ahora ha presentado un recurso ante el juzgado de lo contencioso-administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Catalunya que esperaban que se fallara a su favor, es decir permitiendo que se presentara la candidatura. Curiosamente, esta candidatura fue denunciada como "ilegal" por el alcaldable de otra candidatura y exmiembro de Ciutadans, **Juan Manuel Iglesias**. La queja presentada por el cabeza de lista del PIMO fue desestimada por el juez.